
Startseite > Lokales > Geest

Drehleiter im Einsatz

Feuer in Jerrishoe: Gefahr durch Flammen in Zwischendecke

Von Jarne Boelk | 14.02.2025, 10:30 Uhr



Die Drehleiter der Berufsfeuerwehr Flensburg kam im Außenbereich zum Einsatz. Im gleichen Moment kämpfen im Gebäude Einsatzkräfte aus Jerrishoe und Tarp gegen das Feuer.

FOTO: JARNE BOELK

Ein Anwohner in Jerrishoe bemerkte Brandgeruch, ein größeres Feuer war aber nicht sichtbar. Als die Tarper Feuerwehr abgezogen war, zündeten die Flammen in der Zwischendecke.

Kurzfassung des Artikels:

Mehr lesen



Ein Hausbesitzer in der Tarper Straße bemerkte in der Nacht zu Freitag Brandgeruch im Flur seines Einfamilienhauses und alarmierte umgehend die Feuerwehr. Die Leitstelle Nord schickte daraufhin die Feuerwehren aus Jerrishoe und Tarp sowie den Rettungswagen aus Eggebek zum Einsatzort. „Der Brandgeruch war deutlich wahrnehmbar, doch zunächst konnte die Ursache nicht genau lokalisiert werden“, erklärte Einsatzleiter Kim Hatesaul von der Feuerwehr Jerrishoe.

Erste Erkundungen deuteten auf einen möglichen Schornsteinbrand hin. Da jedoch kein Rauch oder offenes Feuer sichtbar war und auch der Einsatz von Wärmebildkameras kein direktes Feuer bestätigten, wurden die Feuerwehr Tarp und der Rettungswagen aus Eggebek zunächst wieder entlassen. „Da kein Schornsteinfeger erreichbar war, wurde zur weiteren Untersuchung die Drehleiter der Berufsfeuerwehr Flensburg nachgefordert“, so Hatesaul.

LESEN SIE AUCH

-Plus Sollerup

„Brandbären“: Neue Kinderfeuerwehr im Amt Eggebek



Plötzlich Flammen in der Zwischendecke

Diese sollte es den Einsatzkräften ermöglichen, das eisbedeckte Dach zu betreten und den Schornstein eigenständig zu kehren. Rund 90 Minuten nach Einsatzbeginn kam es jedoch zu einer

plötzlichen Veränderung der Lage: Die Temperatur im Schornstein und der gemauerten Kaminverkleidung stieg rapide an, Rauch trat aus, und Flammen breiteten sich in der Zwischendecke des Hauses aus.

Sofort ließ der Einsatzleiter die Feuerwehr Tarp und den Rettungswagen aus Eggebek erneut alarmieren. Mehrere Trupps unter Atemschutz konnten den Brand in der Zwischendecke lokalisieren und erfolgreich löschen. Die Bewohner des Hauses blieben unverletzt. Durch den schnellen Einsatz der Feuerwehr konnte ein größeres Feuer verhindert werden.